



La Espae, de la Espol, la mejor escuela de negocios de Ecuador, según ránking de América Economía

ECONOMÍA | Miércoles, 31 de mayo, 2017 - 15h20

Ecuador coloca cinco escuelas de negocios dentro del ránking MBA en Latinoamérica de la revista América Economía. La ESPAE Graduate School of Management de la ESPOL es la mejor ubicada en esta lista: se sitúa 18 en la región dentro de 44 escuelas. Luego aparecen la Universidad de Especialidades Espíritu Santo (UEES), en el puesto 26; la San Francisco de Quito (29), IDE (30) y UDLA (36).

En **el primer lugar del ranking** se sitúa la EGADE Business School de México, quien obtiene este logro por cuarta ocasión; la sigue la Adolfo Ibañez, de Chile y la PUC de Chile. El estudio analiza cuatro dimensiones: la fortaleza académica, producción de conocimiento, poder de red e internacionalización y diversidad. Esta es la vigésima edición de este ránking.

Según la revista especializada, esta versión del ránking MBA ha complejizado la dimensión Internacionalización, integrando la variable de Diversidad, la que fue evaluada con indicadores como la cantidad de alumnos becados, la diversidad geográfica de los estudiantes y profesores extranjeros, la diversidad geográfica de las escuelas o universidades en donde el profesorado full time obtuvo su mejor grado académico, y la paridad de género de los altos cargos directivos de la escuela y del claustro académico.

Un dato interesante, se destaca, en la tendencia a que la planta de profesores extranjeros crezca en beneficio de la multiculturalidad. "Del total de 380 profesores extranjeros distribuidos en las 44 escuelas participantes en esta versión, 62,1% de ellos provienen de fuera de América Latina, lo que parece indicar una fuerte orientación hacia experiencias multiculturales que contemplen un otro más extremo, con el cual no se comparte a priori diversos aspectos culturales, como el lenguaje, la historia, sabores y colores".

NOTICIAS RELACIONADAS

[Escuela de negocios coordina red de competitividad regional](#)

[UEES tendrá un consejo consultivo en la Escuela de Negocios y Emprendimientos](#)



[Ecuador es el segundo país que más emprende en el mundo, pero los negocios no se consolidan](#)

